
 

  

 

 

Newsletter de Novembre 2022 :                
par Adrien Sclear 

Un début de saison réussi pour la PNM : 

L’équipe senior masculin 2 se situe actuellement à la 3ème  place du championnat de 

Prenationale avec un bilan positif de 6-3D. 

                                                                   Crédit photo : @rennespa 

Clément l’assistant coach de l’équipe se confie  : 

« Je suis assistant de l’équipe depuis cette année jusqu’à décembre, je fais beaucoup de travail 

vidéo sur les matchs joués pour trouver des axes d’amélioration et aussi sur les matchs à venir 

pour savoir comment nos futurs adversaires jouent. Je m’occupe aussi du travail individuel pour 

les joueurs qui le souhaitent sur le créneau du samedi matin. À partir de décembre, je 

reprendrai le wagon de l’équipe en tant que coach principal pour poursuivre l’excellent travail 

d’Edouard. Notre début de saison est encourageant de par les résultats contre les grosses 

équipes de notre poule comme BETTON ou MFB ou on ne passe pas loin de rempoter ses 

rencontres et d’autre part nous confirmons contre les équipes à notre hauteur. Le groupe 

s’entend bien avec une ambiance qui est saine, les mecs sont super investis avec beaucoup de 

changement de comportement par rapport à l’année dernière. Nos objectifs sont de se 

maintenir le plus rapidement possible et après de gagner le plus de match possible pour aller 

embêter les grosses équipes de ce championnat. »  

 

L’équipe de PNM a besoin de votre soutien. N’hésitez pas à venir les encourager le samedi soir 

ou le dimanche après-midi ! 



 

  

 

 

Le point historique :  

Le Rennes Pôle Association a connu plusieurs salles mythiques :  

- La salle de Sainte-Thérèse  

 

La salle Ste Thérèse est celle de l'ancien patronage du même nom. Elle a connu ses heures de 

gloire avec le basket sous la bannière de l'étoile Sportive Ste Thérèse (ESST) et accueillait 

chaque week-end des spectateurs entassés, c'était régulièrement la bousculade à la sortie de 

la messe le dimanche matin ! L’étroitesse oblige, les 2 ou 3  malheureux rangs de gradins 

n'évitaient pas qu'on profite de la sueur des joueuses et joueurs, une vraie proximité.   

Certains des  anciens encore présents à RPA y ont appris et joué pour la première fois au 

basket. Au début des années 2000, une rénovation indispensable a pu être menée grâce à une 

opportune alliance avec le collège Ste Therese tout proche.  Si le basket a pu continuer 

pendant quelques années, malgré l'inconfort , c'est l'activité tennis qui y domine désormais. À 

ce jour la salle est fréquentée régulièrement par plus d'une cinquantaine de pratiquants tennis 

ainsi qu'une association de self défense. En semaine, ce sont toujours les scolaires qui 

l'utilisent. 

- La salle de st Helier  

 



 

  

 

 

La salle de l'Espérance Saint Helier a disparu pour mieux renaître aux 2 Rives. La salle 

Saint-Helier comme sa sœur de Sainte Thérèse, à connu ses heures de gloire jusqu’au 

début des années 2000. Les basketteurs de l'Espérance Saint-Helier (ESH) là aussi y ont 

usé quelques paires jusqu'à la décision de déménagement du site pour se déplacer aux 2 

Rives. Les souvenirs d'aventures sportives y sont nombreux, de derby et de trophées aussi. 

Le public enflammé pouvait s'exprimer sur les belles rangées de gradins plus nombreux 

qu'à Sainte Thérèse, ambiance chaudron garantie et troisième mi-temps comprise. La salle 

Saint-Helier a finalement été démolie et laissée la place à un programme immobilier 

d'habitation.  

Les anciens avaient le souci du développement durable à Saint-Helier, en témoignent ce 

qu'est devenu le parquet de la salle. Démonté puis transporté dans une commune voisine 

par des équipes de bénévoles motivés, le parquet est synonyme d'espérance puisqu'il fait 

encore le bonheur des basketteurs du club voisin l'Espérance de Chavagne. 

- L’espace des deux rives  

 

 

Vous reconnaissez sûrement cette salle, car c’est là où tous les matchs du Rennes PA 

basket s’effectue aujourd’hui. Elle a été construite en 2002 pour abriter la totalité de 

l’association et pour répondre aux besoins d’avoir une structure de qualité. Elle a été 

inaugurée à l’époque avec un match entre Le Mans et Perm, deux équipes qui évoluaient 

alors en coupe d’Europe. La salle avait uniquement 2 paniers au départ, mais la 

progression du club a permis l'ajout des 6 paniers latéraux grâce à la ville de Rennes.  

 

 

 



 

  

 

 

L’interview du mois : 

                                                        Crédit photo : planète-urb.com 

Bonjour Robert peux-tu te présenter ?  
 

Je m’appelle Robert GERNIGON, j’ai 63 ans et cette année, j’ai signé ma 57ème licence à la 
Fédération Française de Basket-ball. J’ai eu ma 1ère  licence à l’Etoile Sportive de Sainte 
Thérèse de RENNES à l’âge de 6 ans. 
 
 
Comment es-tu arrivé au club ?  
 

J’ai été d‘abord joueur à l’Etoile Sportive de Sainte Thérèse en séniors, 
En 1987, l’ESST, l’Espérance Saint-Helier et l’Aurore de St Clément s’unissent et naît le 
RENNES PATROS ASSOCIATION qui deviendra ensuite le RENNES POLE 
ASSOCIATION. 
 

Que fais-tu au sein du club en général ? 

 

Bénévole dans l’âme, j’ai voulu, tout au long de ma carrière, faire le tour de la famille basket. 
- Joueur pendant environ 40 ans 
- Entraineur diplômé FFBB 
- Arbitre au niveau championnat de France 
- Officiel de table de marque au niveau régional 
- Elu du comité d’Ille et Vilaine pendant environ 15 ans 
- Président de la section basket du RENNES P.A. pendant environ 20 ans 

  
Aujourd’hui encore, bénévole au R.P.A, je suis au bureau basket, au conseil d’administration et 
j’ai pris en charge la partie intendance de l’équipe Nationale Masculine 2 en déplacements. 
Pour le reste, une équipe efficace de bénévoles, ça vous motive à vous investir. (sans trop en 
faire quand même, car un jeune retraité c’est super occupé). 



 

  

 

 

 
 

Que souhaites-tu pour le club cette saison ?  
 

Depuis quelques années, le RENNES P.A ne cesse de grandir. 
Reconnu pour sa formation de joueur et d’entraîneur, il reste quand même un point noir : la 
formation des officiels. Rennes PA est reconnu par les instances de la FFBB pour sa bonne 
organisation d’évènements par exemple le Final Four jeune, qui nous a été confié à 4 
reprises. Nous avons une belle vitrine avec nos 2 équipes fanions en Nationale 2 Masculine 
et en Nationale 3 Féminine. Une hiérarchie qui permet à chaque joueur, aussi bien en 
séniors qu’en jeunes, de jouer à son niveau. Je souhaite au RENNES P.A basket de 
pérenniser ses ambitions, que chacun s’y sente bien et surtout que TOUT le monde marche 
dans le même sens (Salariés, Elus, Bénévoles). N’oublions pas qu’ensemble, on va plus 
loin. 
 
 

Un petit message pour les supporters du club ?  
 

Enfin, Amis supporters, le club a besoin de vous, soyez présents, encouragez vos équipes 
dans le respect de l’adversaire et du corps arbitral. Même, si je le conçois, ça n’est pas 
toujours facile. Si vous avez un peu de temps, aidez cette belle équipe de bénévoles, 
différents coups de main sont possibles. Longue vie au RENNES P.A 
 

 

N’hésitez pas à nous contacter via les réseaux sociaux @rpabasket ou par e-mail 

basket.rpa@gmail.com. 

On se retrouve le mois prochain pour la nouvelle newsletter !! 
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